

Ambos conversaron también sobre el desarrollo nuclear de Irán:

# Netanyahu critica apoyo internacional a Palestina tras cita con Piñera

Mandatario chileno reiteró su deseo de que se alcance la paz en Medio Oriente

Durante la tarde, el Presidente se trasladó a Jordania, donde se reunió con el rey Abdalá II

CONRADO VEGA  
Desde Israel

"En recuerdo de ese millón y medio de niños inocentes que fueron asesinados y perdieron sus vidas durante el Holocausto, y para que una atrocidad como el Holocausto nunca más vuelva ocurrir sobre la faz de la tierra"

En un marco de completo silencio, el Presidente Sebastián Piñera leyó en el Museo del Holocausto parte del texto que escribió en el libro de visitas del memorial dedicado a los niños víctimas de esa tragedia. Tras la lectura y en medio de un ambiente de profunda emoción de la comitiva, habló David Feuerstein, un sobreviviente del Holocausto que perdió a sus padres y a tres hermanos.

"Tenemos suerte de que Dios haya querido que el Presidente y la Primera Dama vengan a esta casa donde tengo a toda mi familia. Hablo por sentimientos", dijo, ya con la voz quebrada este hombre de 86 años, quien fue abrazado por el Mandatario.

La escena fue el momento más conmovedor de la última jornada de Piñera en Medio Oriente, la que estuvo marcada por la reunión que había sostenido a primera hora con el Primer Ministro de Israel, Benjamin Netanyahu.

En la cita, el Premier israelí abordó el reconocimiento de Chile al Estado palestino y también la postura de Santiago ante



8.15 horas. A primera hora se reunieron Piñera y Netanyahu

el desarrollo armamentístico de Irán. Los dos temas volvieron a tocarse en la aparición conjunta de ambos ante la prensa.

El Mandatario chileno insistió en que "los palestinos tienen el derecho a tener su propio Estado, y no se debe perder la oportunidad para lograr la paz".

El jefe de gobierno israelí, en tanto, criticó el apoyo internacional a Palestina, aludiendo a la Teoría del Reflejo Condicionado del ruso Iván Pavlov.

"Mientras Israel y yo hemos deseado seguir este camino (del proceso de paz) no he visto el deseo de hacer lo mismo (de los palestinos), porque ellos están confiando en el respaldo pavoriano



MUSEO DEL HOLOCAUSTO.— La visita al lugar que recuerda a las víctimas judías de la Segunda Guerra Mundial constituyó uno de los momentos más emotivos de la gira

de la comunidad internacional", dijo Netanyahu.

En la cita, el Premier israelí también instó al Mandatario chileno a trabajar en ejercer presión sobre Irán. "Compartimos la visión de que los países amantes de la paz no deben permitir a Irán convertirse en un poder nuclear", comentó el Presidente

chileno al respecto.

Más tarde, Piñera fue recibido por el Presidente Shimon Peres, quien destacó que "Chile haya pasado de la pobreza a ser casi la economía más exitosa de Sudamérica", e ironizó con que esto ocurría pese a que "no estoy seguro de que Chile tenga tanto petróleo como Venezuela".

Durante la tarde, el Presidente chileno se trasladó hasta Jordania, donde sostuvo un encuentro con el rey Abdalá II, en el que ambos trataron el conflicto en Medio Oriente.

Anoche, el Mandatario llegó a España, donde realizará una visita de Estado, y hoy se reunirá con el Rey Juan Carlos.

## Bitácora del viaje

**Elogios por rescate minero**  
El rescate de los 33 le sigue rindiendo frutos a Sebastián Piñera. Tanto el Presidente israelí, Shimon Peres, como el Primer Ministro, Benjamin Netanyahu, comenzaron sus palabras ante la prensa elogiando el rol del Mandatario en el operativo. "Fue un ejemplo de coraje y fe", dijo Netanyahu, quien lo calificó como un "héroe".

**Guardias beduinos**  
Jordania fue la última escala de Piñera en Medio Oriente, donde fue recibido por una guardia de beduinos que lo dejó impresionado por su estampa y vestimenta. Posteriormente se reunió con el rey Abdalá II.

**Senadora emocionada**  
El recorrido por el Museo del Holocausto es otro de los momentos que quedarán registrados como los más emotivos del viaje. En el lugar, la senadora Lily Pérez, de origen judío no pudo contener las lágrimas.

**Demora por control**  
Un importante atraso sufrió la delegación en su despague a Madrid, última parada de la gira más larga del Presidente, a causa de la exhaustiva revisión a la que fue sometida la prensa que acompañó al Mandatario en el aeropuerto Ben Gurión, en Tel Aviv. Los periodistas pasaron por seis controles; los que incluyeron la apertura de varias de sus maletas.

**Entrevista para "El País"**  
Una férrea defensa de los logros de su gobierno en 2010, pese a las labores de reconstrucción, hizo el Presidente Piñera en una entrevista ayer publicada por ese diario español, donde hizo una completa comparación entre la situación económica de 2009 y 2010.



Ubilla. El subsecretario de Interior encabezará la actividad.

El 26 de marzo se realizará el operativo coordinado por la Subsecretaría de Interior:

## Gobierno reimpulsa su agenda en terreno, con despliegue nacional de servicios en zonas aisladas

Tras la experiencia de 2010, el programa sufrió varios cambios para aumentar el impacto en la población más vulnerable.

BARBARA COVARRUBIAS Y,

Llegar a los chilenos más vulnerables de las zonas más aisladas del país. Ese es el objetivo que, dice el Gobierno, tiene el despliegue nacional de los servicios públicos que se realizará el próximo 26 de marzo en todas las provincias de Chile.

El subsecretario del Interior,

Rodrigo Ubilla, es el encargado de liderar este esfuerzo por retomar el sello de "Gobierno en terreno", que desea imprimir el Presidente Sebastián Piñera a su administración, objetivo que en varias zonas del país se ha visto postergado por la labores de reconstrucción en las regiones afectadas por el terremoto.

Para cumplir con el mandato

presidencial, al programa —que el año pasado se realizó, en promedio seis veces en cada provincia, y con resultados muy dispares a nivel nacional— se le incorporaron varias modificaciones.

"En 2010, el alcance, infraestructura y dotación de los servicios fue muy desigual, por lo que ahora estandarizamos el plan para 2011", explicó Ubilla

Desde ahora, anualmente se realizarán seis operativos por provincia y, al menos tres de ellos, se ejecutarán de manera simultánea a nivel nacional. Y para aumentar la participación ciudadana, se definirá una imagen corporativa única para la actividad, en la que participarán reparticiones como el Registro Civil, el Servicio de Impuestos Internos y el Instituto de Previsión Social.

Además, serán los propios gobernadores y los jefes de servicio

—líderados por el subsecretario— quienes comandarán los trabajos que llegarán a localidades como Putre, Alto Hospicio, la Isla Tablón en la provincia de Llanquihue, Porvenir y Puerto Williams, entre otras. Incluso, no se descarta que algunos ministros se sumen a la iniciativa.

La meta es que finalizado el año 2011, unos 150 mil chilenos pertenecientes a las zonas más lejanas a las capitales provinciales hayan participado en alguna actividad del programa.

**Gobierno de Chile** | **Ministerio de Obras Públicas** | **Ministerio de Salud**

COORDINACIÓN DE CONCESIONES DE OBRAS PÚBLICAS

**LLAMADO A PRECALIFICACIÓN REGISTRO ESPECIAL INTERNACIONAL "HOSPITAL DE ANTOFAGASTA"**

El Gobierno de Chile, a través del Ministerio de Obras Públicas, en el marco de la Ley de Concesiones de Obras Públicas, llama a postular a los interesados sean personas naturales o jurídicas, nacionales o extranjeras, individualmente consideradas o formando parte de un grupo, para la inscripción en el Registro Especial Internacional de Precalificación para la licitación del proyecto "Hospital de Antofagasta" que se emplazará en la Región de Antofagasta.

El presente llamado se enmarca dentro de la política de financiamiento de infraestructura implementada por el Gobierno de Chile que busca la participación del sector privado en el ámbito de la infraestructura hospitalaria.

**ANTECEDENTES PARA EL REGISTRO**  
Las Bases de Precalificación estarán a la venta a partir del día 7 de Marzo de 2011 y podrán ser retiradas en la Coordinación de Concesiones de Obras Públicas, Merced 753, piso 7, Santiago, previo pago de las mismas en la Dirección de Contabilidad y Finanzas del MOP, ubicada en Morandé N°71, Santiago. El valor unitario de las Bases de Precalificación asciende a \$390.000 (trescientos mil pesos) + IVA.

El Registro Especial Internacional de Precalificación para la licitación del proyecto "Hospital de Antofagasta" se abrirá el día 7 de Marzo de 2011, a las 12:00 horas. A partir de dicha fecha y hasta 60 días antes de la fecha fijada, en las Bases de Licitación, para el Acto de Recepción de Ofertas y Apertura de Ofertas Técnicas, los interesados podrán presentar solicitudes de inscripción en la forma requerida en las Bases de Precalificación.

**DIRECTOR GENERAL DE OBRAS PÚBLICAS**

**MISIÓN COMERCIAL DE TAIWAN**

**TAIWAN** | **100** | REPUBLIC OF CHINA (TAIWAN) CENTENNIAL

**Rueda de Negocios**  
Lugar: **Salón Gran Ballroom Hotel Marriott, Las Condes, Santiago.**  
Fecha: **Jueves 10 de marzo de 2011**  
Horario: **9:00 a 18:00 hrs.**

51 Empresas de Diferentes Rubros

- Artículos de Ferretería
- Válvulas y Tuberías
- Componentes Electrónicos
- Iluminación Led
- Circuitos Impresos (PCB)
- Textiles
- Cueros Sintéticos
- Auto Partes y Accesorios
- Maquinaria Industrial
- Artículos de Escritorio
- Equipos Médicos
- Seguridad Industrial
- Otros Interesantes Productos

Registro en Línea  
<http://mision.taiwantrade.com.tw/TT1071>

Información:  
División Económica Oficina Económica y Cultural de Taipei

Av. Apoquindo 3001, Piso 5, Las Condes, Santiago  
Tel: 56-2-362 9772 - 816 6100 - Fax: 56-2-650 8733  
E-mail: economia@taiwan.cl; diecotpe@emtelchile.net  
[www.taiwantrade.com.tw](http://www.taiwantrade.com.tw)

**AGUAS andinas**

**LICITACIÓN PÚBLICA**

**SERVICIO DE DETECCIÓN USO IRREGULAR DE LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO PARA AGUAS ANDINAS S.A.**

OBJETIVO: AGUAS ANDINAS S.A. invita a presentar ofertas, por el servicio de detección de intervenciones fraudulentas para impedir el registro y facturación del uso efectivo de los servicios de agua potable y de alcantarillado.

PARTICIPANTES: Podrán participar en esta licitación, exclusivamente, las personas jurídicas que hayan comprado las Bases de Licitación y cumplan con los requisitos que éstas establecen.

VENTA DE BASES: Entre el 9 y el 18 de marzo de 2011, en el Edificio Corporativo de AGUAS ANDINAS S.A., ubicado en Av. Presidente Balmaceda 1239, 1° Piso. Módulo de Ventas, entre las 9:00 y 16:00 horas.

VALOR DE LAS BASES: \$ 50.000 más IVA.

**CLUB DE BRIDGE SANTIAGO "ELIODORO MATTE OSSA"**

**CLASES 2011**

Profesores: Adriana Deik - Odette Yaminé - Patricio Fernández

**Inscripciones al fono 2064030**

**EL MERCURIO**

Av. San Josémaría Escrivá de Balaguer 5428 - Vitucura  
Fono: 2064030 - [www.bridgesantiago.cl](http://www.bridgesantiago.cl) - [club@bridgesantiago.cl](http://club@bridgesantiago.cl)